
                       Protokoll der Vorstandssitzung vom 21.03.2011 
 
Teilnehmer:  1. Vorsitzender  Rainer Majewski 
   2. Vorsitzender  Klaus Werner 
   Geschäftsführer  Jürgen Arend  
   Schatzmeister  Peter Schulte 
   Ehrenvorsitzender  … 
   Leichathletik   Uwe Hilmer 
       … 
   Tennis    … 
   Tischtennis   Martin Reek 
   Gymnastik I   … 
   Gymnastik II   … 

Gymnastik, Spiel u. mehr    
Volleyball (Breitensport) Elisab. Reinkober 
Walking   Peter Kaffka 
Seniorenbeauftragte  … 
Schriftführerin  Inge Werner 
Presse/Homepage  ... 
 
 
  

Rainer Majewski, 1. Vorsitzender, begrüßte die Teilnehmer und sprach zunächst 
über einige Termine und  stellte fest, dass der  Sportjugendtag ohne Teilnehmer von 
der DJK stattfand  (war aber abgesprochen). 
 
Rainer Majewski erklärte dann, dass die Hallennutzungsgebühren von der DJK be- 
glichen wurden. 
 
Uwe Hilmer gab zur Kenntnis, dass am 26.03. ein Trainer aus der Sportschule 
Kaiserau zu den jungen Leichtathleten kommen wird, der zunächst eine Trainings- 
einheit in der Halle durchführen wird, dann Mittag gegessen wird und danach noch 
einmal eine Trainingseinheit vorgesehen ist. 
 
Uwe Hilmer berichtete danach  von den guten Platzierungen bei den Westfälischen 
Meisterschaften und dass er bei dem 7-Städte-Kampf am Wochenende wieder 
gute Ergebnisse erwartet. Er stellt die Frage an den Vorstand, wie die erfolgreichen 
Leichtathleten besonders belohnt werden  könnten. Dazu erwartet der Vorstand 
Vorschläge. Zum Beispiel könnten die Teilnehmer an der Trainingsfahrt (24.4. – 
30.04.) einen Kostenzuschuss erhalten. Auch für die Eltern sieht er eine  Veranstal- 
tung vor,  da diese ständig im Einsatz sind. Er denkt an einen Kegel- oder Bowling- 
Abend. 
 
Peter Schulte sprach von einem guten Ergebnis für das Jahr 2010. Das wird er 
in der Hauptversammlung am 03.04. vortragen. Der Abschluss endet mit einer 
„schwarzen Null „. 
 
Von der Stadt Lünen ist ein Rückfluss von ca. 1600,--€ gekommen (war von der DJK 
vorher bezahlt worden). Hier ist zu überlegen, ob Gelder zurückgelegt werden 
sollten oder Sondertilgungen geleistet werden können. Ggf. kann auch über eine 
Beitragssenkung nachgedacht werden. 



 
Martin Reek erklärt, dass die Tischtennismannschaft aufsteigen wird, aber zur Zeit 
kein  jugendlicher Nachwuchs in Sicht ist. 
 
Von der Volleyballfachschaft berichtet Elisabeth Reinkober, dass der Spielbetrieb 
noch andauert und sie ab den Osterferien auch die Trainingsstunden der Leicht- 
athleten in der Josefhalle in Anspruch nehmen wird. Sie plant, eine Jungenmann- 
schaft ( Jahrgänge 95-97) am Spielbetrieb teilnehmen zu lassen; die Vorbereitungen 
laufen. Eine Trainingseinheit hat sich mit Donnerstag, 20 Uhr, auch gefunden. Sie 
will die Eltern um Unterstützung bitten. 
 
Abschließend erwähnt sie noch, dass eine Mannschaft in der Kreisliga auf den 
3. Platz kommen könnte. 
 
Bei den Walkern/Nordic - Walkern erhöht sich aufgrund des Wetters wieder die 
wöchentliche Teilnehmerzahl, ab April ist die Laufzeit 18.00 Uhr, so Peter Kaffka. 
 
Es wird dann über die Organisation des Walker-Tages am 18.06. gesprochen. 
Viele Vorbereitungen sind schon im Gange. Klaus Werner wird gebeten, für 
Wechselgeld an dem Tag zu  sorgen. 
 
Für einen Chip als Startgeld sind pro Teilnehmer 10 € zu zahlen. 7 € davon erhalten 
die Teilnehmer bei Rückgabe des Chips jedoch zurück. Es werden Flyer gedruckt, die 
Kosten dafür übernimmt das Reisebüro Böhm. Der Torbogen kommt von der Firma 
Runners Point. Für die Veranstaltung werden noch viele Helfer benötigt. 
Dann wird noch diskutiert, wie die Situation am Schwimmbad (da Sommerbetrieb) 
geregelt werden kann. Es muss über eine halbseitige Sperrung der Straße o.ä. nach-
gedacht bzw. mit der Stadt gesprochen werden. 
 
Peter Kaffka erwähnt noch, dass die Firma Sport-Ident für die Zeitmessung bei 
6 Vereinen fast 4000,00 € erhält, es wird zum Schluss nach Teilnehmerzahlen 
abgerechnet. 
 
Für 3 Pokale, die es bei den Läufen gibt, hat er die Ruhrnachrichten, die Knapp- 
schaft und die Streich-Apotheke als Sponsoren gefunden. 
 
Das Ende der Sitzung war um 21.40 Uhr, die nächste Vorstandssitzung findet 
am 18. April statt. 
 
 
Brambauer, den 04.04.2011 
 
Inge Werner 


